

とも食・交流が でまつました。

支援学校との
交流会楽しく

岡本鈴¹⁵ 中学生

(荒尾市)

13日、私たち荒尾四中
3年生は荒尾支援学校の
生徒たちと支援学校で交
流会をしました。交流前
はとても不安で、「私な
んかに何ができるのだろ

うか」「どう接したらいいのか」などとずっと考
えていました。

しかし、実際会ってみて、話したり、遊んだりするうちに、その不安はなくなりました。私たちと考えも似ていて、私が想像していたことと違ひ、すばらしい経験になりました。今まで遠い存在に考えていたけど、その考えは交流会を通して深めることができたらいいなあと思います。この考え方を準備していました。一緒に楽しんで交流を深めることができます。これからもいろいろな友達とふれあっていく機会を大切にしていきたいと思います。

自分の目で見て、相手のことを理解することが大切だということを学ぶことができ、よかったです。

次の交流会は私たちの

学校に支援学校の友達が来てくれます。私たちはクラスみんなで新聞紙で作ったボールを使い、ボウリングをするなど楽しい企画を準備しています。一緒に楽しんで交流を深めることができます。いいなあと思います。これからもいろいろな友達とふれあっていく機会を大切にしていきたいと思います。

1/28. 9月30月

熊日新聞

フリ